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Para mim, o nono lugar arduamente conquistado pelas Sub18 Femininas é evidentemente, e
desde logo, um motivo de orgulho para aqueles que diretamente estiveram envolvidos na
contenda.

  

    

  

Mas mais importante do que isso, e porque se trata de uma Seleção que simboliza um país,
representa um passado e um futuro. Representa um enorme trabalho desenvolvido desde há
uns anos a esta parte, por muitos Clubes, Treinadores e Federação. É produto de um
investimento feito na formação destas atletas. Representa igualmente, um futuro de grande
responsabilidade para os mesmos intervenientes e claro, para quem dirige os destinos do
Basquetebol Português, por forma a que não se desperdice todo o trabalho e meios
empregues. Estar no Top é sempre um objetivo, uma alegria e... uma responsabilidade.
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